
 

 

１１月１９日（火）第４回学校運営協議会を開催しました。 

今回は、最初に委員の方に授業参観をしていただき「楽しそうに授業を受け

ている様子が見られ良かった」「動きのある教科（実技教科）はとても活気があ

った」「素敵な合唱を聞かせてもらった」などの感想をいただきました。 

その後会議室に戻り、学校や生徒の活動状況、地域の子どもたちとして育っ

てほしい姿、教職員の任用等について報告及び意見交換を行いました。 

  

  


